
団体名：和歌山市
部 署：総務局総務部デジタル推進課
職 種：行政職
名 前：東 太郎（ひがし たろう）
年 齢：３０代後半（入庁１０年目）
一 言：今年の目標は、妻と２人の子供と

１００種類の公園に行くことです！

現在の担当業務は？

庁内のDX推進を担当しています。ペーパーレス化促進、オンライン申請普及、
庁内研修のメニュー開発および講師、オープンデータダッシュボードの作成、
情報収集や動向調査などの業務に取り組んでいます。

自前での庁内研修としてハッカソン２０２３を企画・実施したことや、花王（株）さ
んとの海洋プラスチックや家事育児に関する社会課題解決プロジェクトなど、とても
やりがいのあるプロジェクトに関わってきました。少しずつでも良いので、楽しみな
がら前に進んでいくこと・より良くしていくことがやりがいです。

仕事でやりがいを感じることは？

忙しい時はどれくらい残業する？

忙しい月で３０時間程度です。これを書いている前日まで、５年ぶりのグループウェ
ア切替えを契機としたDX推進のため、操作性検証・のべ２００人以上が参加した研修
の資料作成と説明・QA対応・フォローアップ業務などで、約３０時間残業しました。

今後どんな公務員になりたい？

第２子が生まれた２０２１年８月から２０２２年３月末まで育児休業を取得しました
が、育児休業前から、有給休暇取得、課内配置や担当業務など、様々な面で上司、同
僚、後輩の皆さんに多大なるご協力をいただきました。
その受けた恩を次の人に送っていくという意味でも、デジタル”も”使いながら業務の
生産性向上や効率化に貢献していければと考えています。

和歌山市のもっと詳しい採用情報はコチラ！

公務員志望者へのメッセージ

公民連携はもちろん魅力的ですが、公公共創の凄さは公でないと体験することができ
ません。また、全国の自治体庁舎とお城のデータをかき集めて地図上にプロットした
ところ、道路一本挟んだ先にお城があることは、とても貴重なことだと気づきました。
こんな和歌山市で楽しく働きましょう！！

学生時代力を入れていたこと（ガクチカ）は？
修士論文やサークル活動に力を入れていました。偉そうなことは全く言えませんが、
好きなことや興味ある分野に是非チャレンジしてみてください。その中で、広く浅く
や狭く深くの二者択一ではなく、「広くちょっと深く」がオススメです。
また、知っている と やったことある の差は大きいと感じていて、研究でのデータ取
得・分析・考察・議論・方向性検討といった活動や、サークルのホームページや動画
作成などの やったことある は今なお活きています。是非色々やってみてください。

配属や人事異動の希望はかなうの？

私自身、庁内公募を経て２０１８年度から２年間、国立研究開発法人新エネルギー・
産業技術総合開発機構（NEDO）に出向しました。全てが希望通りには行きませんが、
様々な制度が整備されているので、運と努力と継続性が重要だと思います。

どうして市役所を志望した？

県外で自動車開発部門に約４年勤めていましたが、指定難病の一つである多発性硬化
症を発症したこともあり、地元和歌山市に戻ることを決意し、市役所を志望しました。

入庁して感じたギャップは？

民間企業に勤務していた２０１０年頃だと他社は競争相手という風潮でしたが、自治
体では他自治体が共創パートナーになることは大きなギャップの一つでした。
２０２３度を例にすると、県や県内市町村の担当者と定例的な情報交換や事例共有を
していますし、全国の自治体担当者とともに自治大学校や全国市町村国際文化研修所
の研修に参加しましたし、デジタル改革共創プラットフォームというデジタルな繋が
りもあります。こうした関係性から、気づきを得て業務の参考にすることも可能です
し、自ら発信して取組を拡げることも可能で、これらは自治体ならではの体験です。

仕事でつらかった・大変だと感じた時は？

コロナ禍で、SDGsに関する講演会・ワークショップ・フィールドワークなどが軒並み
開催できなかったことです。ただし、そのような状況であっても、同僚や関係者と共
に模索し、工夫しながら事業を実現した経験は、今の自分の大きな糧になっています。
学生や転職組の皆さんも、あの時の経験は絶対に無駄じゃなかったですよね？
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和歌山県内市町村職員採用情報ブック
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団体名：田辺市役所
部 署：総務部総務課
職 種：一般事務職
名 前：輪寳 海帆
年 齢：20代（入庁５年以内）

現在の担当業務は？

庁舎の維持管理、公用車の管理、条例の改定などを担当しています。

田辺市は、５月に新庁舎が開庁します。現在、様々な物品等の入札業務を行ってい
て、新庁舎ではそれらの物品が使用される予定です。新庁舎移転というのは数十年に
一度の機会です。いよいよ開庁の日が近づいてくる中で、日々やりがいを感じていま
す。

仕事でやりがいを感じることは？

忙しい時はどれくらい残業する？

現在の部署では、秋頃（10月・11月）が議会や決算の関係で忙しく、30～40時間ほ
どの残業がありました。

今後どんな公務員になりたい？

地域には様々な人がいてニーズがあり、社会のあり方も変わっています。自分のこ
とだけではなく、周囲にも目を向けることができるような、視野の広い職員になりた
いと思っています。

田辺市のもっと詳しい採用情報はコチラ！

公務員志望者へのメッセージ

仕事内容はもちろんですが、自分が将来どういう生活をしたいかというのも、選択
の参考にしてみてはと思います。

学生時代力を入れていたこと（ガクチカ）は？

隣町の白浜町にある某レジャー施設でアルバイトに励んでいました。

配属や人事異動はかなうの？

異動についてははっきりとは分かりませんが、自己申告の制度もあり、現在の部署
は希望が叶っての配属となりました。

どうして市役所を志望した？併願は？

国家公務員と県を併願していました。その中で、市役所が一番自分にとって身近で
あり、また将来の生活が具体的にイメージできたので、市役所を選択しました。（街
をよく知っていて、市役所だと転勤等もないので）

入庁して感じたギャップは？

失礼な話ですが、真面目で仕事ばかりの人が多いのかなというイメージでした。実
際は、想像していたより親しみやすい人ばかりで、人と人とのつながりも多く、フラ
ンクな人間関係でした。

また、ギャップとは少し違うかもしれませんが、市役所に入って良かった点が、社
会制度に詳しくなれることです。職員であると同時に一市民でもあるので、保険制度
や税制度等に詳しくなれるのは、今後の人生でも役に立つと思います。

仕事でつらかった・大変だと感じた時は？

色々な局面に遭遇するので、臨機応変に対応しなければならないのは大変だと感じ
ることもあります。また、条例の改定などは専門知識が必要になるので勉強が欠かせ
ず、スキルアップのやりがいを感じると同時に少し大変な面もあります。
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団体名：紀の川市
部 署：人材マネジメント課
職 種：一般事務
名 前：Ｆ
年 齢：30代（10～15年目）
一 言：たまに山登りをしています

現在の担当業務は？

人材マネジメント課（旧人事課）に配属されて２年目となります。主な担当業務は
会計年度任用職員（非常勤職員）さんの給料、社会保険に関する仕事や、職員の福利
厚生に関する仕事をしています。

今の所属の仕事は、一緒に働く職員さんのための仕事になるため、縁の下の力持ち
だと思っています。働きやすい環境を整備したり、色々な申請手続き説明したときに
「ありがとう」「助かったよ」と言われた時はとてもやりがいを感じます。

仕事でやりがいを感じることは？

忙しい時はどれくらい残業する？

繁忙期は月30時間残業をする月があります。毎月という訳ではないので、定時で帰
れるときは帰り、仕事とプライベートにメリハリをつけて働くようにしています。

今後どんな公務員になりたい？

時代がめまぐるしく変化していく中で、ひとつの考えにこだわらず、何事にも柔軟
に対応できる人でいたいと思います。また、どんな仕事をしていても常に市民目線で
考えられる公務員になりたいと思います。

紀の川市のもっと詳しい採用情報はコチラ！

公務員志望者へのメッセージ

市役所の仕事は地域に暮らす方の生活を守る仕事です。紀の川市に少しでも魅力を
感じた方は僕たちと一緒に働きませんか！採用試験への応募をお待ちしています！！

学生時代力を入れていたこと（ガクチカ）は？

クラブ活動です。交響楽団に所属していました。

地元で働いていてよかったことは？
住んでいるだけではなかなか気づけない地元の新しい魅力を見つけることができま

した。具体的には、市内の観光スポットやおすすめのお店などです。私のおすすめ観
光スポットは平池公園です。散歩で利用する市民の方が多かったり、冬にはイルミ
ネーションが点灯され、とてもきれいです。

どうして市役所を志望した？併願は？

一般企業への就職も視野に入れていましたが、地元に貢献したいと思い、県内の市
役所を受験しました。いくつか内定をもらったのですが、最終的には自分が住んでい
る市のために働きたいと思い紀の川市を選びました。

入庁して感じたギャップは？

事務職として採用され、主にデスクワークの仕事をすると思っていましたが、配属
された課によっては現場に出向くことが多かったので驚きました。また、公務員の仕
事は多岐にわたるため、色々な知識が必要だなと感じました。

仕事でつらかった・大変だと感じた時は？

どの課に配属されても同じですが、職員さんの顔と名前を覚えるのが大変でした。
今配属されている課は人事部門になるため、必死で顔と名前を覚えています。

また、担当業務の制度が改正されたときは、それに対応することが大変です。

1. 2.

和歌山県内市町村職員採用情報ブック
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団体名：広川町
部 署：総務課
職 種：一般行政職
名 前：中塚 敬太
年 齢：３０代（入庁５年目）

現在の担当業務は？

総務課で防災を担当しています。災害時の備蓄品の整備や各種計画の策定等を主に
行っています。

本町出身の実業家である濱口梧陵翁の「稲むらの火」の逸話が防災の教材として世
界的に着目されるようになっています。町外の方から「防災のまち」として、お声が
けいただく機会もあり、防災の取組を一層進めるやりがいとなっています。

仕事でやりがいを感じることは？

忙しい時はどれくらい残業する？

昨年の場合、６月の線状降水帯の発生や１２月の津波注意報の発令などで、日をま
たいで対応することがありました。災害発生時は仕方のないことですが、非常時には
交代で休憩をとり、体調管理に気をつけることは、大事なことだと思いました。

今後どんな公務員になりたい？

今以上に住民や職員から頼られるような職員を目指しています。

広川町のもっと詳しい採用情報はコチラ！

公務員志望者へのメッセージ

広川町役場では、みんな楽しく仕事をしています。広川町のために、私たちと一緒
に働いてみませんか？

学生時代力を入れていたこと（ガクチカ）は？

大学で専攻していた食品栄養に関する勉学は、結構力を入れていました。

配属や人事異動はかなうの？

毎年、人事異動希望調書という書類の提出を求められます。希望する場合は、配属
先まで希望することができます。人事異動の参考にしてくれているようです。

どうして広川町役場を志望した？併願は？

以前は、民間の会社で勤めていましたが、生まれ育った広川町のために仕事をした
いという思いを持ち続けていたところ、ちょうど採用試験の案内があり応募した次第
です。

入庁して感じたギャップは？

公務員の仕事はマニュアル化されたものと思っていました。そういう仕事もあるの
ですが、（上司や同僚のご意見も聞きながら）自分で判断する業務も結構あって、い
い意味でギャップがあったと感じています。

仕事でつらかった・大変だと感じた時は？

気象警報等の発令や火災などの発生時は、休日夜間を問わず、担当としてすぐに役
場にかけつける必要がありますので、日ごろからそれらの情報を意識しておかなけれ
ばならないことが大変な点だと思います。
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和歌山県内市町村職員採用情報ブック
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団体名：白浜町
部 署：総務課企画政策係
職 種：一般事務職
名 前：滝本 斉
年 齢：４０代（１０～１５年目）
暗 算：７段です。趣味はフラッシュ暗算。

暗算仲間募集中です。

現在の担当業務は？

町の広報や町内の自治会の担当をしています。
係としては、ふるさと納税や企業誘致、ワーケーション等多岐にわたります。

町の広報紙で取り上げた特集記事を見た町民の方から写真や記事の内容に対する反
応があったときにやりがいを感じます。

我々の仕事は「商品を何個売りました」「契約をとりました」のように業務が数字
で見えることが少ないので、自分が携わった業務に対して町民や町外の方に反応いた
だけることがやりがいに繋がっています。

仕事でやりがいを感じることは？

忙しい時はどれくらい残業する？

部署や時期によってバラつきはありますが、今の業務だと広報紙の入稿前は数日間
残業することがありますし、休日のイベントを撮影することもあります。

また、他業種の方たちと関わる機会も多くあり、そういった方たちとの意見交換な
どで業務時間を超えることもあります。

今後どんな公務員になりたい？

「公務員のイメージ」を聞かれたらどう答えますか？
一括りに公務員といっても様々ですし、市町村でも全く業務や組織内の文化、職員

一人ひとりに求められる内容も違います。
そのような中で、住民や町に訪れる方の” Well-being”を向上できる「ウェルビーイ

ング公務員」を目指しています！

白浜町のもっと詳しい採用情報はコチラ！

公務員志望者へのメッセージ

どの市町村にしようか迷ったら第一志望は「白浜町」に！
一緒にウェルビーイング公務員を目指しませんか？いや、目指しましょう！

学生時代力を入れていたこと（ガクチカ）は？

暗算に力を入れていました。あの時が人生で一番輝いていた気がします。
（小学校６年生当時）

配属や人事異動はかなうの？

組織として多くの職員が働いているので自分の希望が必ず叶うわけではありません
が、希望調査の制度があり、希望を書いて出す機会はあります。

どうして白浜町を志望した？併願は？

関東の大学に進学し、そのまま就職しましたが、年齢を重ねるごとに「地元へ戻り
たい」と考えるようになり、自身が育った町をより魅力的な町にするためには町の職
員になるのが一番と考え、Uターンで転職しました。併願は特にしていません。

入庁して感じたギャップは？

民間企業で働いていたこともあり、いろいろなところでギャップを感じましたが、
公務員の仕事が想像以上に多岐にわたり、普段気づかない何気ない日常の中にも公務
員の仕事が関わっていることに一番ギャップを感じました。

入庁するまでは想像していなかったことを町の職員が業務として行っていたのを目
の当たりにして、「公務員って大変なんだぞ」と友人や家族に教えてあげようと入庁
してから思ったのを覚えています。

仕事でつらかった・大変だと感じた時は？

市町村の仕事は多岐にわたるので、配属先によって全く違う業務内容になることが
あり、異動毎に配属先の業務に関する制度等を理解することが大変だと感じます。

つらかったことは一晩寝ると忘れるので覚えていません。
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和歌山県内市町村職員採用情報ブック
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団体名：太地町
部 署：総務課
職 種：一般行政職
名 前：Mさん
年 齢：40代

現在の担当業務は？

職員の給与制度や人事制度の運用、防災業務等を担っています。

生まれ育った町のために、行政の立場から恩返しができたと思うときです。
ベタですけど本音ですよ。（笑）

仕事でやりがいを感じることは？

忙しい時はどれくらい残業する？

忙しい時期で週10時間程度残業することがありました。
また、台風接近時等の災害対応の際は、一晩中役場に詰めることもありました。

今後どんな公務員になりたい？

前例にとらわれず、常に業務改善を心がけ、助け合いの精神を持った公務員になりた
いと思います。

太地町のもっと詳しい採用情報はコチラ！

公務員志望者へのメッセージ

どこに就職してもつらいことはたくさんあります。
人生山あり谷あり。ぜひ一緒になって、より良いまちを作っていきましょう。

学生時代力を入れていたこと（ガクチカ）は？

社会福祉協議会のボランンティア活動に参加し、高齢者支援活動等をお手伝いしまし
た。地域の現状を肌で感じれたことは、貴重な体験となりました。

配属や人事異動はかなうの？

希望を募るような制度はありませんが、適材適所の配置をしていただいていると感じ
ています。普段から上司や同僚とコミュニケーションをとり、困ったことがあればす
ぐに相談することが大切です。

どうして太地町役場を志望した？併願は？

県と市町村を併願していましたが、第一希望は地元の役場でした。
同じ行政の仕事をするなら、自分が生まれ育った町に少しでも恩返しがしたいと思い、
志望しました。またまたベタですね（笑）

入庁して感じたギャップは？

年に数回ある町のイベントへの参加や地域行事（伝統芸能等）への参画など、役場の
業務以外にも様々なことがあることに驚きました。ただ、これらの行事等に協力した
ことで知り合いになった人も増え、また自分の知らなかった世界もたくさん知ること
ができたことは、今でも自分の財産となっています。

仕事でつらかった・大変だと感じた時は？

何分小さな町で職員数も限られるため、様々な業務を兼務しなければなりません。
台風等の災害時には、夜間も役場で災害対応にあたることもあります。
ただ民間をはじめ、どんな仕事でもなにかしら大変なことはあると思います。職員数
は少ないですが、その分大きな役所のように他の課の人を知らないということはなく、
気軽に同僚等に相談できる環境なので、乗り切れます！
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団体名：串本町
部 署：総務課
職 種：一般行政職
名 前：吉村崇
年 齢：50代

現在の担当業務は？

現在は、人事関係の事務を担当しています。
具体的には、職員採用試験、人事異動などの事務をしています。

住民の方に喜んでもらえたときです。
また、施設建設の事務を担当し、その建物が完成した時、イベント事業を担当し、事
業が無事完了した時も達成感がありました。

仕事でやりがいを感じることは？

忙しい時はどれくらい残業する？

忙しい部署や仕事があり、帰りが21時、22時ということもありました。
災害対応などは別ですが、近年はワークライフバランスの面から、そのような場合に
は、職場として業務分担の見直しなどを行っています。

公務員志望者へのメッセージ

地方公務員は、住民の方に身近なところで仕事をします。住民の方に直接的に、また
いっしょに協力してといった所にやりがいがあるのではと思います。

串本町ホームぺージでは、若手職員によるメッセージを掲載していますので、是非ご
覧ください（行政情報>串本町職員採用情報>串本町職員紹介）。

最後に、串本町は自然や観光資源が豊富で、特色ある町です。1890年のエルトゥール
ル号遭難事故を契機としたトルコ共和国との交流、2005年にはサンゴ群落がラムサー
ル条約湿地に登録、2013年には当町を含む9市町村のエリアで構成される南紀熊野ジ
オパークが日本ジオパークに認定など、そして今年、2024年から、民間ロケットの打
ち上げが始まります。
この機会に、串本町に興味をもっていただけましたら幸いです。

串本町のもっと詳しい採用情報はコチラ！

学生時代力を入れていたこと（ガクチカ）は？

友人との交友です。学生時代が、これまでで最も自分の時間がとれる貴重な時期で
あったなと思います。

配属や人事異動はかなうの？

かなうとは言い切れません。串本町では、若い時は3年をめどに異動し、経験を積んで
いただくことになっています。また、年に一度、全職員を対象とした職務状況調査を
行い、人事異動の希望、考えや提案などを受けています。

どうして串本町を志望した？併願は？

民間企業に就職しましたが、地元に帰ることも考えており、受験資格がある最後の年
に、採用試験を受けることとしました。併願はしていません。

入庁して感じたギャップは？

記憶も薄れていますが、民間で働いていた時と違い、やはり地元でもありますので、
職場の方があたたかく受けいれてくださったという記憶があります。自分の受けとり
方、気持ち次第ということかもしれませんが。

仕事でつらかった・大変だと感じた時は？

住民の方の相談などに対して、その相談に100％お応えできない場合もあります。
そのような時は心苦しく、どんな方法がいいのか、出来ることがないのか、考えるこ
とがよくあります。
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